



☆★☆残すところ2か月となって☆★☆

「行く1月、逃げる2月、去る3月」とはよく言ったもので、新年が始まったと思ったら、もう2月に入ろうとしています。今年度も残すところあと2か月となりました。暦では2月4日に「立春」を迎え、確実に春は近づいてきます。

この時期は、自分自身を「飛躍」させるための重要な時期となります。3年生にとっては進路実現に向けて最後の努力を重ねる時期であるとともに、「卒業まであと〇日」とカウントダウンが始まる時期でもあります。3年生全員の進路が決まり、皆が笑顔で感動的な卒業式を迎えられるよう、がんばってほしいと思います。

1、2年生も、学年のまとめと次のステップへの準備に励む時期となります。「予餞会」の取り組みも始まっています。「感謝と貢献」の気持ちをもちらがら精一杯取り組んでほしいと期待しています。また、部活動においてもこの冬のつらくて地道な練習の成果が春や夏の総体の結果に必ずつながっていきます。さらなる「飛躍」に向け、がんばりましょう。

「立春」を境に春の訪れを感じることが多くなりますが、まだまだ寒い日が続きます。本校では、インフルエンザB型の流行により2学年を対象に学年閉鎖という措置をとりました。昨年のインフルエンザA型の流行による学校閉鎖に続いてということで生徒の皆さん並びに保護者の皆様には、ご心配とご不便をおかけしていることと思いますが、日頃からのご理解とご協力に感謝申し上げます。まだまだ感染症の拡大が懸念される時期が続きますので、健康管理には十分注意してください。本校でも予防対策に取り組みながら、生徒たちが安心して学校生活を送れる環境づくりに努めています。今月もよろしくお願ひいたします。

校長 松澤 健二

<留守番電話対応について>

【2月～3月】

○平日：午後6時00分～翌朝午前8時00分／土・日・祝日…終日設定)

※千教研や生徒の諸活動がない日は午後4時30分から留守番電話対応

※2月から3月中の部活動（諸活動）最終下校時刻は午後5時30分です。

〈教育委員会からのお知らせ〉

「特別支援教育就学奨励費」は、特別支援学級等に通う児童生徒や通常学級に通う障害のある（療育手帳、身体障害者手帳等を有している）児童生徒の保護者に対して、給食費・通学費・学用品費などの必要な経費の一部を援助する制度です。希望する方は、学校に用意してある「特別支援教育就学奨励費にかかる収入額・需要額調書 兼 同意書」に記入し必要書類を添付して、学校へ提出してください。

詳細は船橋市のホームページをご確認ください。

<https://www.city.funabashi.lg.jp/kodomo/teate/005/p1008696.html>



（問い合わせ：教育委員会 学務課 047-436-2852）